
Assemblée Générale du 29 janvier 2016  

(Relevé de décisions) 

 

30 personnes présentes, 36 représentées.  

Absents excusés : Famille Yaouanc (procuration) ; Famille Lemarinier ; Famille Langlois (procuration) ; 

Dominique Gabet ; Famille Bourzeix ; Annie Allely ; Famille Heuveline (pouvoir) 

Les communes d’Anisy et de Villons les Buissons sont représentées respectivement par  Daniel Bour 

et Patrick de Bruyn.  

Pas de représentant pour la commune de Colomby-Anguerny. 

Ordre du jour : 

 Rapport moral et d’activités de l’année 2015 (brocante, ateliers linguistiques, voyage en 
Angleterre, concert …) 

 Rapport financier et approbation des comptes 2015 

 Projets et activités dans le cadre des 20 ans de la signature de la charte et de l’accueil des 
anglais en mai. 

 Budget prévisionnel 2016 

 Renouvellement du conseil d’administration 

 Présentation du nouveau site internet du Comité de jumelage 

 Questions diverses 
 

1. Rapport des activités 2015 : Présentation par Serge. Voir le diaporama sur le site internet du 
jumelage. 

Le salon des collectionneurs le dimanche 17 mai 2015 
Le voyage à East Woodhay en mai. 
Les ateliers linguistiques (8) 
Les 8 séances découvertes réalisées avec les enfants de l’école d’Anisy pour la 
découverte de 8 pays européens.  
Le projet d’échange de jeunes Franco-Allemand 
Le concert du 10 octobre 2015 avec 2 groupes (chansons françaises et jazz, rock des 
années 60/70) 
Réunion avec les comités de jumelage  
Ateliers de Broderie 
Le marché de Noël avec le comité des fêtes d’Anguerny 

 

Serge Rochefort remercie toutes les personnes qui ont œuvré pendant toute l’année 2015 pour la 
réussite des projets et des activités du comité de Jumelage. 

 
 

2. Budget réalisé et bilan annuel : Présentation par Didier. Consultable sur le site internet. 

 
A la ligne subvention, Serge Rochefort précise que les communes participent chacune à hauteur de 
300 euros, sauf Anisy qui verse 200 euros, le montant ayant été décidé, il y  a 20 ans, à une époque 



où le nombre d’habitants de cette commune était moindre et demeuré le même depuis. Le président 
espère une révision à la hausse de ce montant versé par la commune d’Anisy. 
 
Le concert du 10 octobre présente un déficit de 205,85 euros ; un montant plus important que prévu 
des droits versés à la SACEM (100 euros au lieu des 30 euros envisagés) et  une  quinzaine de 
participants supplémentaires auraient permis de combler les dépenses engagées. 
 
Le compte de résultat est débiteur de 534,00 €. La réserve (ou report à nouveau), c'est-à-dire le 
cumul des tous les excédents et déficits des années passées, de 5 500 euros. Ce qui ne représente pas 
la réalité de trésorerie mais uniquement comptable. Didier Autret estime cependant ce résultat 
satisfaisant, le Comité de Jumelage n’ayant pas vocation à faire des bénéfices. 

 

 Vote du rapport d’activités et du budget. Pas de vote contre ni d’abstention. Le bilan des 
activités de l’année ainsi que le compte de résultat et le bilan sont adoptés à l’unanimité 

par un vote à main levée. 

 
 

3. Projet d’activités 2016 : Présentation générale par Serge (diaporama consultable sur le site 
internet). Intervention d’Elisabeth, Jacqueline, Emmanuelle, Annie, pour le projet broderie, de 
Marie-Charlotte pour les ateliers savonnerie. 
 

-Continuité des ateliers linguistiques à la rentrée de septembre 2016 
-20ème anniversaire du Comité de Jumelage Anisy, Colomby-Anguerny et Villons-les-
Buissons 

Création d’un album photos souvenirs franco-anglais avec 20 pages et 3 ou 4 
photos différentes par thème ou page. 
Voyage d’un petit groupe de français en Angleterre en mars pour la réalisation de 
ce projet : date à définir car le 16 avril, option proposée par Mike ne convient pas 
(Brocante des collectionneurs). 
Atelier « savonnerie » : Marie-Chantal Thybert réalisera 2 ou 3 ateliers de 
maximum 5 personnes pour réaliser les savons à glisser dans les pochettes 
brodées. Le Maire Adjoint de la commune de Villons-les-Buissons, Monsieur de 
Bruyn, propose la cuisine de la salle communale de Villons-les-Buissons qui 
dispose d’une paillasse et des éléments nécessaires à cet atelier.  
 

 Les personnes qui souhaitent  participer à l’atelier savonnerie se feront 
connaître auprès de Serge ou Marie-Chantal. La date sera fixée 
ultérieurement. 

 
Atelier « broderie » : Elisabeth Guimier montre la réalisation complète de la 
pochette brodée (motif commun au recto, motif personnalisé au recto, ruban 
avec inscriptions des noms des communes). Cet atelier se poursuivrait par un 
voyage échange broderie vers septembre avec les volontaires des deux côtés de la 
Manche :un groupe viendrait en France (ou inversement) pour faire des visites sur 
ce thème. 

Un nouvel atelier broderie sera fixé en même temps que l’atelier savon. Date à 
fixer dès réponse de la Mairie de Villons pour la salle 



Brocante des collectionneurs : elle est fixée au dimanche 17 avril : salon des 
collectionneurs à l’intérieur de la salle ainsi que les ateliers d’artistes locaux et 
brocanteurs à l’extérieur 

Réunion des Comités de Jumelage : une journée est prévue le 1er mai où chaque 
Comité de Jumelage devra tenir un stand, que tous les participants pourront 
découvrir (précisions à venir après la réunion en février entre tous les comités de 
jumelage) 

Projet échange jardin : « jardiner sans pesticides » est le thème retenu et accepté 
par Mike. Un voyage est envisageable début ou mi-juillet.  

 

Les personnes intéressées par ce projet jardin peuvent se faire connaître dès 
maintenant auprès de Serge. 

 
 

4. Accueil des anglais : organisation plus précise des 27 / 28 / 29 / 30 mai  

 

Accueil des anglais : du vendredi 27 mai à 15h30 au lundi 30 mai à 14h. 
Nos amis anglais devraient arriver par le ferry de 15h30 (et non du soir !)  
Soirée libre en familles. Il y a assez de familles pour l’accueil. 

- Samedi libre : visite avec chacune des familles ou regroupées à plusieurs 
familles. 
 

Après consultation de l’assemblée, il a été décidé que les excursions ne seraient 
pas prises en charge financièrement  par le comité de Jumelage, nos visites 
l’année dernière n’ayant pas été payées par nos amis anglais 

 
Cependant, le Comité de Jumelage reste force de propositions pour ceux qui le 
souhaitent. Une liste d’excursions possibles sera remise à chacun, avec les 
adresse, les contacts, les conditions d’entrée …  
Idées émises pendant l’AG : 

-Ballade équestre sur une plage, (cf Cécile) 
-Jumping de Cabourg, (cf Cécile) 
-Château de Falaise avec nouvelles tablettes numériques, (cf Serge) 
-Fabrique des parapluies H2O, (cf        ) 
-Pêche à pied, (marée basse à 10h30 environ) 
-Balades sites naturels (Roches d’Oëtre, Souleuvre), (cf Annie) 
Course à pied, (cf Annie) 
-Rendez-vous œnologie. (cf Josette ou Serge) 
-Visite du Château de Saint Germain de Livet (proche de Lisieux) (cf 
Elisabeth) 
 

Pour d’autres idées ou pour être le relais d’un rendez-vous, envoyez-nous 
un mail.  

 
- Dimanche : Matin de 10 à 12h (environ) 
NB : Cette matinée doit être discutée avec les élus des trois communes. Ceci n’est 
qu’un avant-projet qui a été proposé à chacun des élus mais non encore validé. 



Elle devrait se passer plutôt à Anisy. 
-Discours des élus et Président sur les vingt ans du jumelage 
-Renouvellement de la signature de la charte du jumelage 
-Inauguration d’un panneau indicateur portant la distance entre nos 
communes et East Wooday. On ne sait pas actuellement qui réalisera ces 
panneaux.( un panneau par commune) Le Maire d’Anisy, Nicolas Delahaye 
propose construire un « jardin suspendu autour de ce panneau ». Les 
Anglais seraient sollicités pour apporter des plantes et des graines, qui 
seraient mises en terre par les enfants des écoles ultérieurement dans le 
cadre du programme scolaire portant sur les jardins.  
-Verre de l’amitié. 
 

Pour l’ensemble de ces actions, une demande exceptionnelle de subvention (200€ en 
tout) sera demandée aux mairies. Sauf si ces dernières décident de prendre en 
charge directement ces dépenses (panneaux et/ou verre de l’amitié) 

 
 
-Dimanche soir : 
Repas animé le soir en commun (préparatifs dans l’après-midi).  
NB : il convient de prendre contact rapidement avec le traiteur habituel. Annie se 
charge de reprendre le contact. 

 

 

5. Budget prévisionnel 2016 : présentation par Cécile. Consultable sur le site internet. 
 

Pour l’ensemble de ces actions, une demande habituelle de subvention (920€) sera faite 
auprès des trois communes ainsi qu’une demande exceptionnelle de 200€ pour la 
cérémonie du dimanche matin. 
Pour les trois projets « jardin / broderie / album photo souvenir » une demande de 
subvention a été faite auprès du Conseil Départemental du Calvados (réponse en mars) 

 

 Les projets 2016 et le budget prévisionnel de l’année sont présentés à l’assemblée et 
adoptés à l’unanimité par un vote à main levée. 

 
 

 

 

6. Elections au CA :  

 
Précédemment il y avait 17 personnes au CA. A noter que 4 personnes n’ont assisté à 
aucun CA en 2015.  
Sont membres de droit: Daniel Bour pour Anisy, en attente des noms pour la nouvelle 
commune de Colomby-Anguerny et pour Villons les buissons. (pour des raisons 
personnelles, Annie Allely ne peut plus être présente au CA comme représentante de 
Villons les Buissons, une demande a été faite auprès du Maire de Villons Les Buissons) 
 
 



Election du CA 
- 5 membres du conseil d’administration du comité de jumelage  précisent leur départ 
du CA mais restent néanmoins membres du Comité : Didier et Gisèle Autret, Françoise 
Gautier, Dominique Gabet, Colette Jacqueline,  
A noter que Gisèle Autret et Colette Jacqueline sont au CA du jumelage depuis de 
nombreuses années. Pour Gisèle Autret, c’est même depuis le début !  
 
- 5 personnes sont renouvelables au CA cette année : Serge Rochefort, Gisèle Autret, 
Cécile Potteau, Emmanuelle Saliou et Dominique Gabet. 
 
- 7 personnes renouvellent ou souhaitent rentrer au CA : Annie Chêne, Gérard Thybert, 
Francine Rochefort, Emmanelle Saliou, Cécile Potteau, Dominique Morin, Serge 
Rochefort 
 

Les sept personnes sont élues à l’unanimité par l’assemblée. 

 
 

 

7. Le site internet :  
 
 

Site internet du jumelage : http://comitejumelageaacv.jimdo.com/ 

 
Présentation du nouveau site internet du Comité, qui est mis en ligne. Emmanuelle et 
Francine se chargent de mettre à jour les informations du site. 
Concernant les photos, Francine précise que si des membres ne souhaitent pas voir de 
photos les représentant sur le site, ces photos ne seront pas utilisées. 
 
Un espace est réservé pour les participants aux ateliers linguistiques avec un accès conditionné 

par un code. Cet espace contient les contenus pédagogiques présentés au cours des ateliers. 

L’adresse du site sera communiquée à toutes les mairies pour qu’elle soit prise en compte sur les 

sites des communes. Ce qui permettra une mise à jour permanente des informations liées au 

comité de jumelage. 

8. Questions diverses 

-Faut-il faire une modification de nos statuts, par voie de conséquence une 
Assemblée Générale Extraordinaire due à la fusion des deux communes Anguerny 
et Colomby ? 
Question sera posée à la préfecture au moment du changement de la liste du 
nouveau bureau. 
 
-Adhésion de la commune de Basly au Comité de Jumelage ? Deux réunions avec 
le maire de Basly se sont tenues en décembre sur cette question. Une réponse 
d’intention est attendue après décision du conseil municipal de Basly.  
 

 



 

 

 

 

 

 

8. Elections du nouveau bureau pour l’année 2016.  

Les membres du bureau sont élus à l’unanimité par le CA qui a suivi l’AG : 
 
- Président : Serge Rochefort 
- Vice-Présidente : Josette Yaouanc 
- Secrétaire : Sylvie Langlois 
- Secrétaire adjointe : Annie Chêne 
- Trésorière : Cécile Potteau 
- Trésorier adjoint : Gérard Thybert 
- Membre actif : Dominique Morin 

 

Les dates de réunion des bureaux et CA seront communiquées ultérieurement. Un CA élargi 

devrait se réunir en fin du mois de mars pour la préparation de la journée du 17 avril.  

 

La séance est levée à 23h15 et les participants sont invités à partager le pot de l’amitié. 

 

 

Fait à Colomby-Anguerny le 1er février 2016 

 

Le Président       La secrétaire de séance 

 

Serge Rochefort     Annie Chêne  

 


